Rudi Eckerle in der Raika-Galerie

Malermeister und Künstler Rudi Eckerle aus selbstgerührte Baden-Baden stellt derzeit in Computerteile, Blattsilber und der Raika-Galerie in St. Anton Blattgold. Thematisch haben seine neuesten Werke aus. es ihm die fünf Elemente an-Eckerle ist seit 30 Jahren be- getan. "Ich baue auch Fotos geisterter St. Anton-Urlauber in die Bilder ein, verwende und fanatischer Tiefschnee- Oxidationsmittel und mag vor fahrer und wohnt seit zehn allem kräftige, leuchtende Jahren im Hotel Pfeffermühle. Farben*, sagt Eckerle zu sei-Rudi Eckerle besuchte die ner Technik. vierjährige Fachschule für "Die Bilder von Rudi Eckerle Gestaltung und begann seine geben nicht sofort preis, was künstlerische Laufbahn mit dahinter steht. Bei jeder Be-Kohle und Tempera.

tensiv und verwendet für sei-

ne Bilder u.a. Sand und Pigmente,

trachtung entsteht ein neuer Seit fünf Jahren malt der Eindruck", sagte Mag. Stefan Baden-Württenberger sehr in- Schneider von der Raika bei der Vernissage.



Rudi und Gattin Evi Eckerle mit Malermeister und Künstler Kurt Strauß, der jede Ausstellung in der Raika besucht. Fox: Schranz